



正月飾りづくりを間近で見学する園児

かわいい正月飾りができたよ

■正月飾りづくり

12月25日、牧之原保育園で正月飾りづくり体験が行われ、4・5歳児48人が参加しました。

この体験は、地域の人たちの協力で、毎年お正月に向けたしめ縄飾りを作っているものです。

園児は、地域のおじいちゃんたちが稻わらを編んだり、金柑や裏白などを針金でつけたりする作業を間近で見せてもらい、完成した正月飾りを1つずつプレゼントしてもらいました。

園児は「とてもかわいいお飾りを、お家に飾るのが楽しみ」と話しました。

お茶の売上金で医療機関を応援

■茶業振興協議会がチャリティー事業の売上金を寄付

市茶業振興協議会が12月18日、榛原医師会などへ合わせて15万円を寄付しました。

これは、チャリティー協賛シールを貼ったお茶などを購入することで、1商品当たり10円を医療機関に寄付する事業の売上金で、事業開始から半年の節目に寄付したものです。

榛原医師会の石井英正会長は「コロナ検査体制の整備費用として活用したい」と感謝しました。

チャリティー協賛シールの協賛事業所は随時募集中で、事業は引き続き実施しています。



茶業振興協議会会長の杉本市長(右)から目録を受け取る石井会長(左)

本を気持ちよく手に取ってほしい

■本のクリーニング大作戦

相良中学校で12月28日、「本のクリーニング大作戦」が行われました。

この取り組みは、4月17日㈯に開館予定の図書施設の準備作業として実施したもので、準備作業のサポートを申し出た同校の生徒ボランティアが、運び込まれた約6千冊の本の破損などをチェックし、汚れ落としや消毒作業を行いました。

クリーニング作業をした生徒は「みんなできれいにした本を、利用者が気持ちよく手に取ってくれたらうれしい」と話しました。



一冊ずつチェックをして丁寧に本を磨いていく生徒



サンタクロースがやってきた

■クリスマス会

クリスマスの時期を迎え、市内の幼稚園や保育園などでクリスマス会が行われました。

勝間田保育園では12月24日にクリスマス会を行い、園児は先生たちの出し物を見たり、クリスマスの歌を元気よく歌ったりして楽しました。

会の途中には大きな袋を担いだ2人のサンタクロースが登場し、園児一人一人にプレゼントを手渡していました。園児らはサンタクロースに質問をしたり、記念撮影をしたりするなど、サンタクロースとの楽しいひと時を過ごしました。

広報担当がどこにでも取材に行きます。

あなたの身近にあるホットで楽しい話題やイベントなどの情報をお待ちしています。

情報交流課 ☎0530-0040 ✉seisaku@city.makinohara.shizuoka.jp



温かい気持ちになってほしい！

■「榛原病院に思いを届けよう」プロジェクト

細江小学校4年生が12月25日、榛原総合病院で働く全ての皆さんに向けて、手紙と映像で感謝と応援のメッセージを届けました。

児童は12月11日に、市社会福祉協議会の福祉教育プログラムの一環でボランティアについて学習。その後、今自分たちにできることは何かを考えた結果、榛原総合病院で働く皆さんにメッセージを届けることを決めました。

当日は、同校の教頭が児童からのメッセージが書かれた折り紙を病院に直接届けたほか、WEB会議アプリで病院と教室をつなぎ、児童のメッセージを生中継しました。

この取り組みの過程は、市社会福祉協議会ホームページから動画で見ることができます。



榛原総合病院の看護師長・看護部長からのお礼の言葉を聞く児童

学校米でおはぎ作りに挑戦

■おはぎ作り

萩間小学校の5年生19人が12月15日、おはぎ作りに挑戦しました。

おはぎに使用した米は、児童らが育て、秋に収穫した「もち米」と「うるち米」です。児童らは、JA萩間女性部のメンバーから指導を受けながら、あんこときな粉のおはぎを作りました。

おはぎ作りをした児童は「少し難しかったけど、コツをつかんだら上手にできて楽しかった」と話しました。作ったおはぎは、児童や先生、JA職員などに配られました。



指導を受けながら楽しくおはぎを作る児童



きれいに仕上げられた山門屋根を見学する地域住民

思いの込められた山門の屋根完成

■般若寺山門屋根替完工事見学会

老朽化に伴い、前年夏から本格的な修理が行われていた般若寺（大沢区）の山門が完成し、12月12日と13日の2日間、見学会が行われました。

この山門は、郷土の名工・浅野宇吉氏が大正13年に建築したもので、浅野氏が携わった建物で市内に現存するものは、山門の他、般若寺の鐘楼や飯津佐和乃神社社殿などがあります。

当日見学に訪れた檀家や地域住民らは、きれいに仕上げられた山門の瓦屋根を間近で見ながら、写真を撮るなど、貴重な体験を楽しみました。